
3 Pièces

76 m²

Réf. 83052463

749 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Dans  une  agréable  copropriété  au  2ème étage,  Barnes  vous  propose

ce  bel  appartement  3  pièces  lumineux  en  très  bon  état  de  69m²

composé  d'une  entrée,  d'un  vaste  séjour  exposé  Ouest  et  d'une

cuisine  aménagée  et  équipée  donnant  sur  un  balcon,  de  deux

chambres, dont une avec un balcon, d'une salle de bains et de toilettes

séparées.A  proximité  de  toutes  commodités.Une  cave  complète  ce

bien.Nombreux  rangements.  Gardienne.  Jardin  de

copropriété.Possibilité  d'acquérir  en  sus  une  place  de  parking  dans

l'immeuble. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la

quote-part de charges courantes ...

In a pleasant co-ownership building on the 2nd floor, Barnes is listing this stunning

2-bedroom apartment in very good condition spanning 69m² (743 sq ft) featuring a

hall, a vast double-sized living room facing west and a fitted and equipped kitchen

leading  to  a  balcony,  two  bedrooms,  one  with  a  balcony,  a  bathroom  and  a

separate  toilet.Close  to  all  conveniences.Cellar  also  included.Plenty  of  cupboards.

Concierge.  Condominium  garden.Option  to  purchase  a  parking  space  in  the

building at an additional cost. Fees payable by the seller - Average amount of the

share of charges €3,000/year - ...

BARNES CHAMP-DE-MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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